

Association	Pays d'activité	Domaines de compétence	Description du projet
<b>Association Sublime</b>	<b>Suisse-Brésil</b>	<b>Échanges culturels, insertion professionnelle, intégration en Suisse</b>	D'une part, nous organisons un réseaux de musiciens : nous mettons à disposition du matériel, échangeons des contacts, proposons de concerts, mettons notre espace à dispositions pour des répétitions et différentes réunions. Le but étant d'aider les musiciens (professionnels ou amateurs) de s'intégrer plus facilement dans le milieu de la scène suisse. D'autre part, nous proposons des activités culturelles dans la région : des sorties théâtrales, des visites de musées, des projections de films, etc. Le but étant de présenter le milieu culturel suisse et toute sa diversité.
<b>Les amis de la Fondation le BAOBAB</b>	<b>République démocratique du Congo</b>	<b>Gestion des déchets</b>	Préparer la jeunesse les mentalités sur l'importance de la préservation de l'environnement et sensibiliser les plus jeunes à la protection de l'environnement. Au devoir civique et un esprit patriote pour le rayonnement du Congo . Une bande dessinée fraîche, douce et sous le ton de l'humour pour démontrer que chacun peut contribuer à sa manière à protéger et respecter la nature et qu'ensemble on peut faire beaucoup. Les BD seront offerts aux élèves des établissements scolaires partenaires de la ville de Kinshasa et aux membres des églises partenaires.
<b>ASSOCIATION UMUSURUSURU</b>	<b>Suisse, Burundi, Rwanda</b>	<b>Échanges culturels</b>	Le présent projet que nous souhaitons réaliser va consister de créer un cadre de travail en animation pour les jeunes a fin de leur permettre de découvrir et rassembler leurs talents et potentiels culturelles. Nos Animateurs via ce projet encourageront les enfants et les jeunes à développer des compétences culturelles positives et durables. En outre, via les animateurs jeunesses ces enfants seront guidés dans l'apprentissage et la recherche d'interculturalité afin trouver des solutions diverses aux défis auxquels ils sont confrontés via diverses activités socio-culturelles.
<b>Manga Rosa</b>	<b>Suisse</b>	<b>Échanges culturels</b>	Le projet « Cantando eu mando a tristeza embora » / « Je chante pour que la tristesse s'en va » a comme objectif d'insérer le chant en chœur en tant qu'élément de résilience au sein d'une communauté de femmes en situation de vulnérabilité psychosociale au Brésil. Nous sommes en contact avec une personne ressource au Brésil (plus précisément établie dans la Ville de Porto Alegre), Mme Raquel Leão, art-thérapeute et chanteuse. Elle est en relation avec des institutions qui accueillent des femmes en situation de vulnérabilité (p. ex., victimes de violence ou atteintes de troubles psychiques). Par des cours de chant en groupe, nous souhaitons amener des éléments qui favoriseront le bien-être psychique de ses femmes, de manière à travailler leur estime de soi par l'expression de leur voix et la découverte des nouvelles compétences liées à l'expression vocale et le vivre ensemble.

<p><b>KA AJ culturelle association</b></p>	<p><b>Afghanistan</b></p>	<p><b>Accès à l'eau, et hygiène</b></p>	<p>Selon une enquête menée en Afghanistan, 70 % des filles étaient absentes de l'école pendant leurs règles. C'est un pays traditionnel où les filles sont obligées de s'absenter faute d'informations suffisantes ou d'un endroit approprié pour se nettoyer. Le manque de connaissances en matière d'hygiène provoque des maladies et la fausse publicité faite par certains imams contre l'utilisation de matériel hygiénique a créé la peur parmi la population. Le manque de services de santé en Afghanistan est un problème majeur pour la population. L'objectif du projet est de réduire les maladies transmissibles. Dans le cadre du maintien de l'hygiène personnelle, des informations et une sensibilisation sont données aux gens. Promouvoir la construction d'assainissement est une aide fondamentale à la protection de l'environnement et à l'utilisation correcte de l'assainissement. Cela entraîne la réduction des maladies dans la société, en particulier chez les enfants et les femmes qui constituent la majorité et sont très vulnérables.</p>
<p><b>Soutien International Parents-Professionnels d'Enfants Handicapés (SIPEH)</b></p>	<p><b>Cameroun</b></p>	<p><b>Échanges culturels et renforcement de capacités, formation, éducation spécialisés</b></p>	<p>Au Cameroun, on recense 3 millions de personnes en situation de handicap sur une population d'environ 28 millions d'habitants selon le ministère des Affaires sociales. 90 % de cette population représente des enfants sous ou non scolarisés. Il est donc primordial d'agir sur l'éducation des enfants en abordant leurs difficultés et en détectant leurs ressources. La rareté de formation et de reconnaissance dans le milieu de l'intégration de l'enfant à besoin spécifique est l'une des causes principales de la problématique. Associer nos compétences et capacités avec les proches ou professionnels Camerounais qui s'occupent d'enfants à besoins spécifiques, dans une structure déjà existante. Il s'agit de croiser les modes de faire, les talents et les ressources entre différents pays. D'arriver à un apport mutuel autour de comment écouter, dire, faire et se former pour travailler, le plus intelligemment autour des différents handicaps. C'est par une approche trans-culturelle et trans-continentale que nous proposons tant découvrir « nos métiers ailleurs » mais aussi d'enrichir une mode de faire par la conversation et la formation.</p>
<p><b>Association des Voiles Latines du Léman</b></p>	<p><b>Tunisie</b></p>	<p><b>Patrimoine culturel, éducation, environnement, économie circulaire, tourisme durable</b></p>	<p>Conduit par la Croatie, l'Espagne, la France, l'Italie, la Suisse, vont demander l'inscription de "l'art de la navigation à voile latine" au patrimoine immatériel de l'UNESCO. Nous souhaitons que la Tunisie qui pratique également la voile latine rejoigne ces pays afin de sauver un savoir-faire immémorial disparaissant avec l'usage des moteurs. Les défis du changement climatique, la raréfaction du pétrole, le respect de l'environnement, nous semblent imposer de sauvegarder un savoir-faire durable et efficace. Il convient donc de fédérer les divers acteurs de la voile latine tunisienne et les inviter à demander à leur pays d'inscrire leur "art de la navigation à voile latine" à l'UNESCO.</p>

<p><b>Association Des Béninois et Sympathisants en Suisse (BSS)</b></p>	<p><b>Benin</b></p>	<p><b>Santé de le mère et de l'enfant, Education, insertion professionnelle</b></p>	<p>Au Bénin, donner naissance à un enfant trisomique est interprété comme une malédiction. Au mieux les enfants sont définitivement laissés à l'abandon, au pire ils sont sujets à des sacrifices humains. Il est de nos jours connu que la probabilité de donner naissance à un enfant atteint du syndrome de Down, augmente fortement avec l'âge de la mère, mais combien de femmes dans la société béninoise sont au courant de ce risque? Depuis 2012 il existe des tests sanguins avant accouchement disponibles, qui permettent de diagnostiquer la trisomie chez le fœtus via le sang de la maman. Malheureusement ces kits ne sont pas connus des femmes enceintes au Bénin. Persistent les examens échographiques non poussés, faute de moyens, les croyances anciennes à percevoir un trisomique comme étant le fruit d'un vol ou d'un acte inavouable. De la sensibilisation et d'un accompagnement de qualité dépendra, non seulement l'empathie envers ses enfants et leur parent, mais aussi un changement de regard vis-à-vis de cet évènement vu comme perturbant. BSS se donne comme but, d'informer la population sur ce qu'est réellement le Syndrome de Down. Il sera aussi dans notre projet dans un deuxième volet de mettre en place des centres d'échographie et de prise de sang entre la onzième et la quatorzième semaine d'aménorrhée des futures mamans pour des dépistages. Dans la même veine monter des lieux d'accueil, des ateliers de formation et d'insertion, afin de leur améliorer la qualité des relations humaines avec leur environnement.</p>
<p><b>Blue Désire</b></p>	<p><b>Haïti</b></p>	<p><b>Éducation, emploi, alimentation, transformation agricole</b></p>	<p>Le projet s'est concentré sur la mise en place de moulin afin de transformer les denrées alimentaires produites par des populations les plus vulnérables. Le projet vise à trouver les jeunes en particulier.</p>
<p><b>Bono Be Kadey ( les enfants de la kadey)</b></p>	<p><b>Cameroun</b></p>	<p><b>Education, insertion professionnelle, droits humains, échanges culturels</b></p>	<p>L'efficacité de l'accès de la femme et de la jeune fille à l'information et à la communication en zone rurale est améliorée de manière significative dans 3 ans. En effet, une radio diffusion sera créée à Batouri dans la région de l'Est du Cameroun. Nous aurons une licence de diffusion et des équipements performants ainsi que des programmes qui traiteront spécialement de la situation des femmes par des femmes dans différents domaines où l'inégalité fait force de loi. La radio fonctionnera dans les langues officielles (français, anglais), mais surtout en langues locales de la kadey (kako, Gbaya, Fufuldé, Mésimé, Baganto, Bôli, Yanguéré, etc.) pour être accessible au plus grand nombre, y compris les peuples autochtones (baka). 8 membres du Comité de gestion de la radio seront formés aux principes de bonne gouvernance. L'équipe de production majoritairement constituée des femmes de médias et des femmes du mouvement associatif recevront une formation à l'approche genre, et à la production audiovisuelle.</p>

<p><b>Sos mamans suisse</b></p>	<p><b>Congo RDC</b></p>	<p><b>Éducation, santé et social</b></p>	<p>Construction d'un centre de santé avec un centre d'accueil pour mère et enfant ainsi qu'un espace pour encadrement de jeune fille mère.</p> <p>L'association est basé à la commune de la N'sele , quartier Mbenzale qui est un coin très reculé de la ville de Kinshasa ou depuis quelques années, nous assistons cette population. Une maternité dans la commune de la N'sele aura comme mission particulière : « la prise en charge de la grossesse, de l'accouchement, et aussi de la prise en charge médicale et préventive de la mère et de l'enfant après la naissance dans ce milieu rural.</p>
<p><b>Collectif-Nzinga</b></p>	<p><b>RDC</b></p>	<p><b>Education sociale et promotion de la santé</b></p>	<p>ASE-7 est un projet social collaboratif entre l'association suisse « Collectif-Nzinga » et l'association congolaise « Bonne-Maison », visant à promouvoir le développement citoyen, l'inclusion sociale, le bien-être et l'autonomisation financière. Il utilise des outils innovants tels que le jeu de rôle, l'improvisation et l'expression créative pour explorer et travailler sur des aspects émotionnels, relationnels et personnels, tout en offrant un espace de réflexion et d'analyse holistique des situations individuelles et collectives. Le projet a pour but de dynamiser l'engagement citoyen en Suisse et en République Démocratique du Congo, en s'adaptant aux besoins des populations et en favorisant la cohésion sociale. En Suisse, il vise à faciliter la sortie de situations difficiles, à encourager l'engagement citoyen et à renforcer la prévention au niveau communautaire. À Kinshasa, il organise des sessions de formation continue, des ateliers d'échanges et de réflexions dans les domaines de l'éducation inclusive, de l'hygiène de vie, ainsi que de l'autonomisation des individus.</p>
<p><b>TodayPeople</b></p>	<p><b>Angola</b></p>	<p><b>Santé, maternité</b></p>	<p>Notre projet a pour but de contribuer à ce que les accouchements en Angola se fassent dans des conditions adéquates. En ayant identifié les principales conséquences de cette problématique, nous espérons, grâce à des accouchements sûrs, diminuer les complications médicales, apporter un mieux bien-être personnel et familial, et également diminuer les décès de la mère et du bébé lors de l'accouchement. Afin d'atteindre ces objectifs, nous voulons proposer du matériel stérilisé et essentiel pour l'accouchement regroupé dans un kit médical. Les sages-femmes traditionnelles (matrones) utilisent ce kit médical pour les accouchements à domicile. Elles reçoivent la formation nécessaire à l'utilisation de son contenu à travers une coopérative de sages-femmes. L'un de nos défis principaux est de s'assurer que la population va adhérer à la solution proposée et aura les moyens de se le procurer.</p>
<p><b>Association Sénégalais-Suisse pour la Sauvegarde de l'Environnement</b></p>	<p><b>Sénégal</b></p>	<p><b>Gestion des déchets, hygiène</b></p>	<p>L'objectif général du projet ASSEN est d'améliorer l'environnement au Sénégal, en diminuant l'emprise des déchets jetés sur les places publiques, et particulièrement des déchets plastiques. Le projet a pour cadre la communauté rurale de Thianaba mais a la vocation à être étendu à d'autres régions du Sénégal. Nous</p>

<b>et de la Nature (ASSEN)</b>			<p>avons défini deux objectifs spécifiques pour ce projet. D'une part, il s'agira de réduire l'utilisation des plastiques par les ménages. Pour atteindre cet objectif, nous souhaitons proposer aux ménagères des alternatives plus traditionnelles aux sacs plastiques (calebasses ou paniers en bambou ou en feuilles de palmier). Cette initiative sera appuyée par une campagne de sensibilisation visant à informer la population des méfaits des déchets plastiques et à tenter de « rendre tendance » l'utilisation de ces alternatives, surtout auprès des jeunes. D'autre part, nous souhaitons en parallèle nettoyer et reboiser les espaces publics concernés, pour que la population se les réapproprie et les respecte afin de ne plus les considérer comme des décharges publiques. Ce projet présente en effet plusieurs défis. L'un d'eux consiste dans la mobilisation des ressources (principalement bénévoles) pour la sensibilisation de la population.</p>
<b>Association des Amis d'Elembo</b>	<b>République Démocratique du Congo</b>	<b>Agroalimentaire durable</b>	<p>La région du Kongo-Central (Ouest RDC) ai un immense potentiel malgré la difficulté pour les producteurs à trouver des acheteurs fiables et donc à écouler leur stock de fruits, à l'abandon de champs de production, à l'absence de structure/encadrement pour les producteurs pour défendre et exprimer leurs besoins , à la consommation par la population locale de jus industriels de marque étrangère, et au manque de valorisation des produits agricoles congolais. Le projet Elembo prévoit de mettre en place une fabrique de jus de fruits (l'ONG Elembo possède déjà un terrain à Kimpese) en établissant des partenariats avec les producteurs de fruits sur place. Voici ce que le projet souhaite apporter : - Achat et transport de la production de fruits pour éviter les pertes post-récoltes et éviter l'abandon de cultures qui profite aux grands groupes industriels - Soutien aux producteurs dans leur organisation et leur permettre de vivre de leur production - Valorisation des produits agricoles congolais et sensibilisation de la population sur la qualité des produits locaux - Création de nouveaux emplois.</p>
<b>EM Chirurgie</b>	<b>Cameroun</b>	<b>Santé, réinsertion sociale</b>	<p>L'accès aux soins était notre projet principal, dans Le village isolé et socialement exclu. Mais nous avons constaté par la suite que la santé ne se limite pas à prendre uniquement soins des malades, mais en incluant d'autres éléments fondamentaux comme l'éducation, l'accès à l'eau, l'électricité, le développement économique via des micro-crédits, le développement agricole surtout maraicher, l'élevage et surtout la notion de groupe et coopérative. Le projet vise l'accès au soins et surtout accompagner la population dans un processus de réinsertion sociale. De profession médicale et disposant de partenaire sur place, l'association a déjà réalisé des appuis à des soins et conseils, apport médicaments, organisation pharmacie et mobilisé le village en amont du projet de dispensaire.</p>